

Neue Visa Regelung für Oman

Gültig bei Einreise ab 21.03.2018

Wir möchten Sie darauf aufmerksam machen, dass es eine Änderung in der Visa Regelung für Reisende nach Oman gibt:

Ab 21.03.2018 werden ausschließlich im Voraus beantragte E-Visa für die Einreise in das Sultanat Oman akzeptiert. Anträge für Touristen-, Express- und Residenz-Visa können nur noch über die Website <https://evisa.rop.gov.om/> gestellt werden.

Aus diesem Grund müssen Oman Air und Reiseveranstalter vor Beginn der Einreise sicherstellen, dass unsere gemeinsamen Gäste über ein gültiges Visum für die Einreise nach Oman verfügen, bevor diese für den Flug akzeptiert werden können.

Von dieser Änderung sind alle Gäste betroffen, die ab 21.03.2018 in Muscat oder Salalah einreisen, daher bitten wir Sie, Ihre Kunden umgehend über die neue Visa Regelung zu informieren.

Anbei erhalten Sie nähere Informationen über den Prozess der E-Visa Beantragung.

Sollten Sie Rückfragen hierzu haben, wenden Sie sich bitte an die Omanische Botschaft in Berlin.

